

DELIK HUKUM

Umbul-Umbul Berkibar, TMMD ke-122 Kodim Blora Siap Mengakhiri Misi Pembangunan di Desa Sidomulyo dengan Penuh Kemeriahan!

Agung widodo - BLORA.DELIKHUKUM.ID

Oct 29, 2024 - 10:32



BLORA- Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, kini penuh warna dan semarak! Umbul-umbul berwarna-warni telah terpasang di sepanjang jalan utama desa hingga lapangan sepak bola, menjadi tanda bahwa program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora segera memasuki babak akhir. Dengan bantuan warga setempat, anggota Satgas TMMD bergotong-

royong menghias desa untuk menyambut upacara penutupan yang akan digelar pada Kamis, 31 Oktober 2024.

Menurut Kapten Inf Maningsun, Komandan Satuan Setingkat Kompi (Dan SSK), pemasangan umbul-umbul ini bukan hanya sebagai tanda penutupan, tetapi juga sebagai simbol rasa bangga dan pencapaian besar bagi desa yang telah menerima manfaat langsung dari TMMD ke-122.



“Dengan umbul-umbul ini, desa kita semakin hidup dan semarak. Selain memeriahkan upacara, ini juga akan membantu para tamu undangan dalam menemukan lokasi upacara dengan mudah,” jelas Kapten Inf Maningsun.

TMMD ke-122 di Desa Sidomulyo bukan sekadar program pembangunan, tetapi juga cerminan sinergi antara TNI dan masyarakat yang berdampak nyata pada kesejahteraan warga. Mulai dari pembangunan fasilitas air bersih, infrastruktur jalan, hingga program pemberdayaan lainnya, TMMD telah meninggalkan jejak positif di desa ini.



Warga pun menyambut momen ini dengan antusiasme tinggi. Bagi mereka, TMMD tidak hanya menghadirkan pembangunan fisik, tetapi juga semangat gotong-royong yang menguatkan persatuan di tengah masyarakat. Semangat ini diharapkan tetap hidup meski TMMD telah berakhir, menginspirasi mereka untuk menjaga dan merawat hasil pembangunan yang telah dicapai.

Dengan hari penutupan yang semakin dekat, TMMD ke-122 Kodim Blora siap meninggalkan kenangan manis yang tak terlupakan di Desa Sidomulyo, serta semangat untuk terus maju dalam kemandirian dan kesejahteraan.